



Chronique d'Octobre 1890

8 Octobre. — M. l'abbé Dechelette, directeur des études à l'Institution des Chartreux, est nommé supérieur de l'établissement, en remplacement de M. l'abbé Hyvrier, nommé supérieur honoraire.

9 Octobre. — Mort de M. Louis Bertrand, président de chambre à la Cour d'appel et chevalier de la Légion d'honneur, décédé à Allanches (Cantal), à l'âge de 68 ans.

14 Octobre. — Installation du Conseil des Prudhommes. M. Félizat, patron chapelier, est nommé président du Conseil.

15 Octobre. — Assemblée générale des membres du Comité pour la défense du marché des soies, dans la salle des réunions industrielles, au Palais du Commerce, sous la présidence de M. Chavent. L'Assemblée traite spécialement du renouvellement des traités de commerce, en ce qui concerne l'industrie lyonnaise. Sont entendus principalement : MM. Edouard Aynard, député du Rhône, Malartre, député de la Haute-Loire, Ulysse Pila, membre de la Chambre de Commerce, et Auguste Isaac, vice-président du Comité de défense.

16 Octobre. — Rentrée solennelle de la Cour d'appel et des Tribunaux. Le discours d'usage est prononcé par M. Auzière, avocat général, sur l'*Origine des Sociétés*.

18, 19 et 20 Octobre. — Fêtes du Centenaire de Lamartine, à Mâcon. L'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, est représentée à ces fêtes par M. Morin-Pons, président de la classe des lettres,